

Anggota Polsek Mesuji Timur Polres Mesuji Polda Lampung Membina Upacara di Sekolah-Sekolah

Udin Komarudin - MESUJI.BERSUARA.ID

Oct 23, 2023 - 20:46



Anggota Polsek Mesuji Timur Melaksanakan Kegiatan rutin menjadi Pembina Upacara

MESUJI- Anggota Polsek Mesuji Timur Polres Mesuji Polda Lampung melaksanakan kegiatan rutin menjadi Pembina Upacara di beberapa Sekolah yang berada di Wilayah Hukumnya dalam rangka Peningkatan Kesadaran dan Kedisiplinan Pelajar. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 23 Oktober 2023.



Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kanit Binmas, IPDA Tata Subrata, dengan dukungan dari Bhabinkamtibmas BRIPKA Muhammad Darwis dan Bhabinkamtibmas Desa Tanjung Mas Jaya, BRIPKA Agus Supriadi.

Kapolsek Mesuji Timur, IPTU Heri Ramanda, mewakili Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk membangun hubungan yang lebih erat antara Polri dan sekolah-sekolah di wilayah hukum Polsek Mesuji Timur.

"Selama kegiatan ini berlangsung, Kanit Binmas memimpin upacara di SDN 6 Desa Wonosari, sementara Bhabinkamtibmas Muhamad Darwis menjadi Pembina Upacara di SMK KTM, dan Bhabinkamtibmas BRIPKA Agus Supriadi di SDN 13 Mesuji Timur, Kecamatan Mesuji Timur, Kabupaten Mesuji," jelasnya.



Selama kesempatan tersebut, anggota Polsek Mesuji Timur memberikan pesan Kamtibmas kepada pihak sekolah yang telah bersinergi dalam menjaga situasi aman dan kondusif di lingkungan sekolah. Mereka juga memberikan pembinaan kepada pelajar untuk tidak melakukan pelanggaran hukum dalam bentuk apapun, terutama menghindari perundungan (bullying) terhadap sesama pelajar atau pihak lain.

"Selain itu, anggota kami juga memberikan informasi tentang bahaya narkoba bagi pelajar dan menghimbau agar pihak sekolah selalu bekerja sama dengan Anggota Polri dalam menjaga situasi kondusif di lingkungan sekolah," tambah Iptu Heri.



Kapolsek Mesuji Timur, menyatakan harapannya bahwa dengan pelaksanaan sambang dan pembinaan seperti ini, akan tercipta sinergi yang harmonis antara Polri dan lingkungan pendidikan. (Humas)